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Anwesend: Marcel M., Janik, Marie, Tobi C., Anja H., Nika, Matze J., Roberto, Bene (Gast, Informatik), Rene,
Beni (Gast, Mach und Co.), Max, Felix, Manu M., Alex F., Heiko, Erik, Ann-Christin, Corn, Tobi K., Cedric,

Protokoll: Janik

Beginn: 13.05 Uhr

Ende: 14.29 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Berichte

1.1 Fakrat
2 Fakultätsratswahlen
3 FaVeVe+-Satzung
4 Uno
5 Accountantrag
6 DKMS
7 Stuko
8 Termine

zu TOP 1 Berichte
zu TOP 1.1 Fakrat

Aussage vom Rektor: Wohnzeitverlängerung für internationale Masterstudiengänge kann in den nächsten 2 Jahren
nicht realisiert werden, da 2012 der Doppeljahrgang kommt. Faveve versucht sich weiter darum zu kümmern.

zu TOP 2 Fakultätsratswahlen
Wahlen finden am 10. und 11 Juli statt
Wahlvorschläge müssen bis zum 12. Juni, 16 Uhr eingereicht werden
Wichtig: mit Infos, CoLis und Infotechlern in Verbindung setzen wegen der gemeinsamen Liste!
Bisherige Interessenten: Rene, Manu M., Janik, (Felix), Tobias K., Nika, Ann-Christin, Roberto, Cedric, Heiko,
Erik; Mehr Leute finden!

zu TOP 3 FaVeVe+-Satzung
Die überarbeitete Faveve+ Satzung wird vorgestellt. Es wird darum gebeten Änderungsvorschläge und Korrekturen
innerhalb der nächsten zwei Wochen zurückzugeben. Der Entwurf für die überarbeitete Satzung wurde verteilt und
kann in der FS-EI eingesehen werden. In dem neuen Entwurf wurden hauptsächlich inhaltliche und sprachliche
Fehler korrigiert.

zu TOP 4 Uno
Sitzung Mittwoch 19.00 Uhr im Nili. Corn, evtl. Max gehen hin.

zu TOP 5 Accountantrag
Vorstellung (Alle 2. Semester):
Janik will ein Account beantragen. Will bei der Emo helfen und sich in der Fachschaft einbringen.
Erik war letztes Jahr häufiger hier und will auch dieses Jahr wieder häufiger kommen und auch bei der Emo
mitarbeiten.
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Tobias (kleiner Bruder von der Annika) will sich für den Fakrat aufstellen lassen und bei der Emo mitarbeiten.
Abstimmung: Alle Anträge angenommen. Jeweils eine Enthaltung und eine Gegenstimme.

zu TOP 6 DKMS
Nika schreibt eine Mail wegen der Abholung von Kehrwisch und Co.

zu TOP 7 Stuko
Zentrale Mittelverlagerung: Alte Vergaberegelung soll beibehalten werden.

zu TOP 8 Termine
• Dienstag, 22.05.: Pfaffenhof-Sommerfest

• Mittwoch, 23.05., 19:30 Uhr im Nili: UNO-Planungstreffen
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